

HOLZHAUSENSCHULE

Musikalische Grundschule, Grundschule mit Eingangsstufe, bilingualen Klassen und Ganztag Pakt für den Nachmittag

Miquelallee 162, 60323 Frankfurt am Main

☎ 069-212-35256, Fax 069-212-33447

Holzhausenkurier Juni/Juli 2022

Liebe Eltern,

hinter uns liegt ein herausforderndes und spannendes Schuljahr. Erfreulicherweise konnte ab Mai 2022 wieder Normalität in den Schulalltag eintreten.

Jahrbuch

Unser Jubiläumsjahrbuch, das 15., liegt nun vor uns. Ein großer Dank geht an das diesjährige Jahrbuchteam, der das großartige Werk vollbracht hat: Herr Accornero, Frau Arend, Frau Blain, Frau Engel, Herr Gempper, Frau Gzara-Linn, Frau Hung, Frau Mathey, Frau Rodenhagen und Frau Smolja.



Ganztagsentwicklung

Die Holzhausenschule ist ab kommendem Schuljahr eine Schule im "Pakt für den Nachmittag". Das bedeutet, dass wir mehr Betreuungsplätze anbieten können. Die Neuerungen betreffen den Bili-Zweig, d.h. die zukünftigen Klassen 1b,2b,3b und 4b.

Luftfilter

Alle unsere Klassen- und Fachräume sind nun vom Schulträger mit Luftfiltern ausgestattet worden. Die Luftfilter sind zum Glück sehr leise und verursachen ganz wenig Geräusche.

Musik- Events

Seit Mai darf wieder gesungen werden. Unser Chor ¾ hatte bereits zwei öffentliche Auftritte am 29.6. und 13.7.2022 vor dem Historischen Museum. Die Kinder lieferten ein musikalisches Feuerwerk.

Am 18.7.2022 beteiligte sich unsere Schule an dem von unserem Kultusminister Prof. Lorz initiierten hessenweit stattfindenden Flashmop unter dem Motto "Alle Menschen werden Brüder". Dies soll eine Aktion für den Frieden in der Welt sein. Alle Kinder sangen begeistert mit!

Swim & Run

Am 13.7.2022 nahmen fast 50 Kinder an diesem attraktiven Sportevent teil und kehrten freudig und stolz zurück.

Verabschiedung der Viertklässler*innen

Am letzten Schultag, 22.7.2022 werden unsere Kinder des 4. Jahrgangs feierlich verabschiedet. Wir werden unser Holzilied "Ein Hoch auf uns" singen, die Kinder werden einzeln verabschiedet und dürfen noch einmal durch den Einschulungsbogen schreiten, da nun wieder, wie bei der Einschulung ein neuer einschneidender Lebensabschnitt beginnt.

Fundsachen

Unter der Treppe häufen sich wieder Fundsachen. Schauen Sie bitte bis zum 22.7.2022 nochmal drauf. Danach kommen die nicht abgeholten Sachen einem guten Zweck zu Gute.

Das neue Schuljahr beginnt am 5.9.2022. Unterricht ist für alle Kinder von 8:45 – 12:25 bei der Klassenlehrkraft.

Am 22.7, endet der Unterricht um 10:35 Uhr.

Wir wünschen Ihnen erholsame und wundervolle Ferien und gute Erholung!

Hybner-Kauß Eberz-Leuschner Zillien

Rektorin 1. Konrektorin 2. Konrektorin